

Equipo femenino de voleibol de Borregos Monterrey se corona campeón en la final de CONADEIP

- *Con un marcador final de 3 sets por 1, Borregos Monterrey obtiene el triunfo sobre Tigres de la UANL en la final del Campeonato Nacional de la CONADEIP*
- *Borregos Monterrey cierra una temporada exitosa con 21 victorias consolidándose como potencia nacional en voleibol femenino.*

Monterrey, Nuevo León, a 7 de abril de 2025.- Después de una temporada intensa llena de esfuerzo, disciplina y alto nivel competitivo, las deportistas del equipo femenino de Borregos Monterrey se proclamaron campeonas de la Final 4 de voleibol de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas (CONADEIP).

La justa deportiva se llevó a cabo el pasado domingo en la Arena Wellness del Campus Monterrey del Tecnológico de Monterrey. En este recinto, Borregos defendió su casa tras superar a Tigres de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL); el equipo de Campus Monterrey tuvo que venir de atrás después de perder el primer set, pero luego remontaron para coronarse triunfadoras con un marcador final de 3 sets por 1.

Bibiana Candelas, egresada de la EGADE Business School y entrenadora de Borregos Monterrey, expresó su orgullo tras conquistar el título: *“Este campeonato es especial para nosotras porque ganamos en casa y contra un gran rival, como es la UANL. Además, es el trabajo de una temporada completa donde el equipo trabajó duro y se comprometió para lograr el objetivo que nos planteamos desde el inicio. Me siento muy contenta de ver a mis compañeras felices y disfrutando de este momento luego de una temporada intensa”*.

Por otra parte, las Borregos del Tec de Monterrey Campus Puebla obtuvieron el tercer lugar tras haber vencido a Borregos del Campus Ciudad de México, quienes llegaron al cuarto lugar, con un resultado de 3 sets a 1 en un partido que se suscitó el mismo domingo antes de la final.

Durante la temporada, los tres equipos femeniles de Borregos se mantuvieron dentro del top 4 del ranking nacional. Con una destacada marca de 21 victorias y solo dos derrotas. El equipo de Monterrey llegó al final con un puntaje exitoso, y se consolidó como el primer equipo a vencer, cabe destacar la labor **Melissa Garciglia** quien fue galardonada como la jugadora más valiosa (MVP) durante este torneo.

Emilio Álvarez, director de Borregos Athletics, también se sumó a las felicitaciones de los equipos femeniles tras su victoria. *“Haber ganado la final de la Conferencia de Voleibol en la CONADEIP, es el resultado de un año de esfuerzo, disciplina y competencia de alto nivel. Felicitamos a nuestras estudiantes-atletas y a su entrenadora por su pasión y entrega. Ahora es momento de celebrar este logro”*.

Álvarez también destacó el significado especial de este triunfo en el marco del 80 aniversario del programa Borregos: *“Este año estamos de fiesta por los 80 años de Borregos. Estamos comprometidos con el desarrollo del deporte universitario en México y, por eso, trabajamos con entusiasmo en la organización de este campeonato nacional, buscando siempre que la experiencia para las y los participantes sea inolvidable.”*

Borregos es el programa deportivo del Tecnológico de Monterrey, cuenta con equipos representativos en nueve disciplinas: atletismo, tenis, fútbol americano, fútbol soccer, natación, taekwondo, flag football femenino, basquetbol y voleibol. Es también una comunidad creciente, unida, vibrante, comprometida, ganadora y con presencia nacional e internacional conformada por estudiantes-atletas, coaches, formadores, personal académico y administrativo, padres y madres de familia, egresados, colaboradores, y fanáticos.

Para consultar material gráfico visita: <http://tec.rs/FotosFinal4Voleibol>

Visita el [Centro de Prensa](#) del [Tecnológico de Monterrey](#)

Síguenos en:



Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 185 del QS World University Rankings 2025 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visita: <https://tec.rs/BoilerPlate>

Contactos de prensa:

Tecnológico de Monterrey

Christian Morales
Cel.: 55 8014 6427
Mail: christianm@tec.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación

Gabriela Peñaloza
Cel.: 55 8195 5201
Mail: gpenaloza@cuadrante.com.mx